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（議事日程） 

日程第１  協議事項   目黒区情報公開・個人情報保護審査会への諮問

について 

日程第２  協議事項   目黒区特定個人情報の保護に関する条例施行規

則について 

日程第３  協議事項   目黒区個人番号の利用に関する条例施行規則に

ついて 

日程第４  報告事項   茶道体験教室の実施について 

日程第５  報告事項   目黒区公立学校長職務代理者の指定期間の延長

について 

日程第６  報告事項   学校給食使用前食材等の放射性物質検査の結果

について 
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（午前９時３０分開会） 

 

○教育長   第２３回目黒区教育委員会定例会を開会いたします。本日の欠

席委員、欠席職員はございません。署名委員は中山委員です。 

       それでは、日程第１を議題とします。 

       本件は個人情報に関する案件ですので、目黒区教育委員会会議

規則第１１条第１項ただし書きの規定に基づき、会議を非公開と

することについて発議します。 

       それでは、同条第２項の規定に基づき、討論を行うことなしに、

直ちに可否を諮ります。 

       非公開とすることに賛成委員の挙手を願います。 

 

（全員挙手） 

 

○教育長   全員賛成でございますので、日程第１については非公開により

審議することといたします。 

 

（午前９時３１分、非公開会議入る。） 

 

（午前９時４６分、非公開会議終わる。） 

 

○教育長   ここからは会議を公開とします。 

       次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２  目黒区特定個人情報の保護に関する条例施行規則について（協

議事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

   特にないようですのでこの協議を了承します。 

       次に日程第３を議題とします。 

 

（日程第３  目黒区個人番号の利用に関する条例施行規則について（協議事

項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 
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○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

○教育長   直近の数字で、マイナンバー制度に登録している区民の数がど

のぐらいいるのでしょうか。それから、本件の特別支援学級の就

学奨励費の支給対象となる見込みの数をお願いします。 

○説明員   マイナンバーカードの交付の状況ですけれども、現在目黒区で

は、この５月１５日現在で、発行の件数としては３万２，９００

余、住民に占める割合としては１２．１％の交付状況です。 

       それから、本件、特別支援学級への就学奨励費の状況でござい

ますが、２８年度実績で申請があったのは２７件、このうち転入

者で前住地の課税の関係の情報が必要なものについては、１件で

ございました。また、通級で、交通費を申請する場合がございま

すが、これは２８年度実績で２１件のうち２件が同様に該当する

ものでございました。 

○教育長   その他ご質問等はございますか。 

   特にないようですのでこの協議を了承します。 

       次に日程第４を議題とします。 

 

（日程第４  茶道体験教室の実施について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

○委員    なかなか茶の湯は子どもたちが実際に体験する機会はないと思

うので、日本の伝統や文化を学べる非常にいい機会だと思います。

この３校に決められた理由を教えていただきたいことと、次年度

はまた違う３校ということなのでしょうか。 

○説明員   ３校の選定でございますが、月光原小学校、駒場小学校につき

ましては、本年度、日本の伝統文化のよさを発信する能力・態度

の育成事業の都の指定校として研究を進めているところですので、

この２校で試行という形で行います。 

       烏森小学校につきましては、本年度のオリンピック・パラリン

ピック教育計画を立てたときに、重点的に育成すべき５つの資質

の育成に当たり、日本人としての自覚と誇りの涵養という項目に

重点を置きまして、日本の伝統的な礼儀作法、おもてなしの心な

どの学習に力を入れていきたいと希望しておりましたため、この

３校を選定しています。 

       次年度につきまして、実施することを予定しておりますが、実
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施校等は現在のところまだ検討中というところです。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第５を議題とします。 

 

（日程第５  目黒区公立学校長職務代理者の指定期間の延長について（報告

事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第６を議題とします。 

 

（日程第６  学校給食使用前食材等の放射性物質検査の結果について（報告

事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前１０時３分閉会） 

 

        

 


